

CURRICULUM PATRIA CERAMISTA

La idea de conformar un grupo se inició a partir de la invitación a una horneada a cielo abierto en la Ciudad de La Plata, en la vieja estación del tren provincial de dicha ciudad. A partir de allí empezamos a hacer horneadas alternativas en zona sur.

En 2010 realizamos tres horneadas, dos en Burzaco a cielo abierto y conjuntamente horneada de raku. Y una horneada en Lomas De Zamora en horno de papel y conjuntamente horno de aserrín las tres horneadas se convocaron a través de Facebook, en forma libre y gratuita.

En el año 2011 comenzamos en marzo con una horneada en el camping El pescador, en Villanueva, se convocó de la misma manera que en las horneadas anteriores, se realizó un horno de papel el cual se armó con la gente que asistió a la horneada, al mismo tiempo se realizó una jornada de raku, fue una excelente experiencia ya que en esa oportunidad colaboró gente que nunca había tenido práctica con el barro local y/o la arcilla. En dicha horneada fue cuando decidimos ponerle nombre al grupo: PATRIA CERAMISTA

En mayo comenzamos con el proyecto Fuegos del Sur, el armado de cuadros para la muestra fotográfica que refleja nuestro trabajo desde el 2009 hasta el 2011, la cual fue montada a principio de noviembre en la escuela municipal de cerámica de Lomas de Zamora (de la cual somos todos alumnos o exalumnos). El 26 de noviembre se inauguró la muestra de fotos en el Centro Cultural Padre Mugica.

Ese año se realizó también una jornada con los chicos en el predio Finky de Temperley, el 21 de agosto para el día del niño, en la cual participaron niños y grandes realizando pequeñas vasijitas en forma manual o con un torno alfarero eléctrico. Las cuales fueron cocinados en horno de pozo en septiembre el cual se abrió tres días después.

En septiembre de 2011 se comienza la investigación y organización de las diosas venus y mujeres de la fertilidad prehistóricas para la muestra Diosas,

En marzo de 2012 se realiza el primer encuentro con los directivos del Museo de la Mujer para dialogar sobre el proyecto la realización de la muestra DIOSAS a realizarse en marzo de 2013

En agosto del año 2012 se logró realizar una horneada en Colón Entre Ríos, evento que duró dos días al igual que en Villanueva, realizamos horneada de horno de papel y raku, con la única diferencia que en Colón nos prestaron el predio del centro cultural de dicha ciudad, en el cual estuvimos haciendo raku, con Asociación Síndrome de Down Colón "No me olvides" y Natalia Lucioni (nuestro enlace con la ciudad de Colón para realizar la horneada)

En noviembre se realiza el segundo encuentro con los directivos del Museo de la Mujer para realizar ajustes sobre la muestra.

Participamos el 1 de diciembre de 2012 en la noche de los muesos realizada en Alte Brown.

Se realizó en Diciembre de 2012 la última horneada del año con la realización de una quema a cielo abierto y una horneada de raku.

9 de marzo de 2013 inauguración de la muestra DIOSAS.